

chenchores. Sie war außerdem die erste Chorleiterin des 1974 gegründeten Singkreises Kornelimünster in unserer Kirchengemeinde und leitete diesen Kreis bis 1988. Das Presbyterium wünscht Ricarda Haack noch viele aktive Jahre in unserem Kirchenchor und gratuliert ihr ganz herzlich zu Ihrem Geburtstag und wünscht ihr Gottes Segen.



Foto: Ulrich Niemann

Am Pfingstmontag wurde der ökumenische Gottesdienst in der Bergkirche von unserem Kirchenchor mitgestaltet. Mit dem Choral „Nun bitten wir den Heiligen Geist“ wurden die zahlreichen Besucher auf den Pfingstgottesdienst eingestimmt. Henry Purcells „Rejoice in the Lord always“ bildete zusammen mit einer Rap-Version der Pfingstgeschichte einen musikalischen Höhepunkt des Gottesdienstes.